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議事録（概要） 

会議名  令和５年度 第２回芦屋町学校給食センター運営審議委員会 

会場  芦屋町役場３階 課長会議室 

日時  令和５年１０月１３日（金）１５時から１５時４５分 

委員の 

出欠 

委員長 山下 高志 出 委員 市原 奈都美 出 

副委員長 田中 律子 出 委員 藤永 恵美 出 

委員 三桝 賢二 出 委員 光武 広海 出 

委員 田中 孝一 欠 委員 百田 由起子 出 

委員 石橋 勝志 欠 委員 土井 智樹 出 

委員 松室 七恵 出 委員 山崎 美香子 欠 

件名・議題 

 

（１）開会のことば 

（２）教育長あいさつ 

（３）議 題 

   ① 給食費改定の検討について 

   ② その他 

（４）閉会のことば 

 

合意事項 

決定事項 

 

・議題について事務局から説明を行い、給食費を令和６年度から

案２の内容で改定（値上げ）することについて了承された。 

※値上げ幅 

案１<案２ 

 

【一食単価】 

小学校 ２５０円⇒２７５円（＋２５円） 

中学校 ３１０円⇒３２０円（＋１０円） 
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＜議題４「給食費改定の検討について」質疑応答および意見＞ 

１ 

委員 

 中学校に比べて小学校の値上げ幅が大きいが、同じくら

いにすることはできないのか。 

 

事務局 

 現状、小学校の給食費が中学校より不足している。 

小学校の値上げ幅を大きくすることで、その状況が改善

することが期待できる。ご理解いただきたい。 

 

２ 

委員 
 郡内で給食費の値上げを検討している町はあるのか。 

 

事務局 

 確認したが、来年度値上げを実施する町はないと聞いて

いる。 

 

３ 

委員長 
 事務局はどちらの案が良いと考えるか。 

 

事務局 

 案２のほうが、運用はしやすい。現在、給食費に余裕がな

い中、献立や使用する食材に制約がかかっている。案１の

値上げでは、今後さらに食材費が高騰した場合に、今と状

況が変わらない可能性がある。案２の値上げで給食費に余

裕があれば、献立や食材のバリエーションを増やすことが

できる。 

 

委員 

 給食費は安いほうが良いが、給食費が不足することで、

給食の量や質を落とすべきではないと思う。案２でやむを

得ないと思う。 

 

 

委員 

 

 給食費の値上げが確定した場合、保護者への周知はしっ

かりとしてほしい。 

 

 

＜議題５「その他」質疑応答および意見＞ 

なし 

 

 

 

 

 

 

 


